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Einreicher: 
Stadtverordneter Bretz, Fraktion CDU 
 
Betreff: 
Bearbeitungsdauer von Bauanträgen 

 Erstellungsdatum 18.03.2002 

 Eingang 02: 18.03.2002 

 Datum der Sitzung: 10.04.2002 

   
 

Inhalt: 
 
Mit Erschrecken habe ich die Antwort der letzten Anfrage zum Stand der Bearbeitung von Bauanträgen 
in der Potsdamer Stadtverwaltung zur Kenntnis genommen. Es erhärtet sich die Vermutung, dass der 
Stadt aus dem zögerlichen Verwaltungshandeln Schaden entsteht. 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Wie hoch war die durchschnittliche Bearbeitungsdauer der in 2001 gestellten (privatrechtlichen) 
Bauanträge? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
gez. Steeven Bretz 
 

 Unterschrift  

 
 
 


